

2025-06-25

Desconoce CMIC la obra municipal

Autor: Leonardo Márquez Alvarado

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/desconoce-cmic-la-obra-municipal/>

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Arentsen Dávila Ramírez, informó que aún no se conoce con precisión el presupuesto que ejercerá el gobierno municipal capitalino en obras públicas para este año. Confió en que durante el segundo semestre se definan los montos, con la expectativa de que el sector recupere dinamismo.

Advirtió que la falta de apoyo federal a estados y municipios ha impactado negativamente al sector. "El gobierno estatal mantiene una inversión cercana a los 2 mil millones de pesos, aunque es insuficiente; lo importante es que no disminuya", señaló.

Subrayó que la obra pública municipal tiene un valor social, ya que beneficia tanto a la ciudadanía como a los constructores locales. "A nivel nacional la construcción ha caído, y los recursos disponibles son limitados", añadió.

Destacó que, en el ejercicio de asignación de obras por tómbola encabezado por el alcalde Leo Montañez, se favoreció a socios de la CMIC con proyectos por entre 18 y 20 millones de pesos. Precisó que, por normatividad, este mecanismo no puede superar el 25% del presupuesto anual de obra pública.